



# 三つ柏

— MITSU KASHIWA NO.12 —

令和元年6月17日発行

## 「出会い」から学ぶ②

### 白岩地区「まちたんけん」でみつけたよ



6月12日(水)、校舎一階のホールに大きな地図が出現しました。2年生が生活科の授業で3回にわたり白岩地区の「まちたんけん」を行い、気付いたことをカードにまとめ、それを貼った地図です。カードの中には、いろいろな建物の他に「カエル」や「オタマジャクシ」などがあり、学校の周りの自然の豊かさを改めて感じとることができる地図でした。学校にお越しの際には、ホールまで足を運んでいただき、一度ご覧になってください。



来週には、6年生が秋田大学の先生方に協力していただき、白岩地区の防災マップを作成するためのフィールドワークを行う予定です。調べた結果は、夏休み明けに地域の方々を招いて発表会を開く計画です。作成した地図はホールに掲示したいと思っています。

また、同じく来週、5年生は「夢の教室」、3・4年生は「ごみ処理センターと消防署の見学」を行う予定です。子どもたちが、新しい「出会い」からどんな学びをしてくるか楽しみです。

## 学校生活ア・ラ・カルト

### 心にも咲かせよう！人権の花 —5・6年生「人権の花」植栽作業—

6月3日に1～4年生が「花いっぱい運動」でプランターの苗植えを行いました。13日(木)に今度は5・6年生が、県南地域人権啓発活動ネットワーク協議会が主催する「人権の花運動」として、ベコニアの苗植え作業を行いました。植栽をしたプランターは玄関先に並べています。プランターの苗同様に、子どもたちは、心の中にある「人権の花(思いやりの心)」もどんどん大きく育ててくれるでしょう。



### 今年の夏も元気に泳げそうです —PTAの方々とプール清掃—

6月14日(金)、PTA総務部・保健体育部の方々の協力を得ながら、5・6年生がプール清掃を行いました。強い日差しのもとの作業になりましたが、子どもたちも水に濡れながら(?)、作業に取り組み予定よりも早く終わることができました。今年の夏、子どもたちはどんな目標をもって水泳に取り組んでくれるか楽しみです。

ご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



# わたしはわたしが好きです⑤

わたしは、わたしが好きです。  
どうしてかというも。

年

最終回は6年生です。勉強，特に算数に自信をもっている子が多いようですね。子どもたちが，自分のよいところをもっともっと自覚できるよう支援していきたいと思います。ご家庭でも，お子さんの頑張りが見られたときは積極的に声をかけてください。よろしくお願いします。

6 年 生	1	K. R	さん	計算ではやく問題を解くことができ、他の学校の友達とも積極的に話す事ができるからです。
	2	K. K	さん	算数の計算がはやくできて、校長先生の四つの約束を守っているからです。
	3	K. T	さん	計算がはやくて、いつも元気なあいさつができるからです。
	4	K. H	さん	学習では一人勉強で苦手な教科にも積極的に取り組み、生活では家の手伝いをしているからです。
	5	K. M	さん	勉強に進んでとりくむことができるし、低学年にやさしくできるからです。
	6	T. H	さん	ノートにじょうずな字でうつすことができ、何でも一生けん命頑張るからです。
	7	T. R	さん	勉強で字をていねいに書いていて、低学年の人たちと遊んであげているからです。
	8	T. S	さん	学習では計算をはやくできるし、生活ではそうじを集中してがんばれるからです。
	9	F. H	さん	一人勉強がていねいにできて、全校にやさしくできるからです。
	10	Y. M	さん	学習でていねいな字を書けていて、生活ではろう下を歩いているからです。
	11	W. A	さん	勉強をがんばることができて、そうじもていねいにできるからです。
			Z. D	先生

## 全学級の授業をみていただきました！

－南教育事務所所長等訪問－

6月6日(木)，南教育事務所仙北出張所の嵯峨所長と大阪副主幹（大阪副主幹は，一昨年度後半，本校の教頭を務めてくださった方です）が来校していただき，3校時の授業を見ていただきました。途中からは，仙北市教育委員会の熊谷教育長もかけつけ一緒に授業を見ていただきました。所長さん達からは，「昨年よりも子どもたちが，約束事をしっかり守って授業に臨んでいる」「授業のめあてを自分のものにして取り組んでいる」などの感想をいただきました。返事や発表するときの声の大きさなど，もっとよくなるポイントも教えていただきました。今後もいろんな人に授業をみていただきながら，よりよい授業を目指していきたいと思ひます。

※大阪副主幹は，特に5・6年生の成長した様子（身体も態度も）に，ビックリしていましたよ。

